
5 Pièces

310 m²

Réf. 83541047

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Spacieux  appartement  de  5-6  pièces  situé  au  5ème  étage  des

Terrasses  du  Parc  Saint-Roman,  Résidence  de  standing  avec

Concierge  24/24,  belle  piscine  extérieure  (en  cours  de  rénovation)

bar/snacking,  salle  de  sport  et  parc  privatif.Ce  bien  d'exception  a  été

entièrement rénové et luxueusement meublé avec des matériaux nobles

avec  une  attention  particulière  aux  détails.Cet  appartement  de  maître

est  idéal  pour  une  famille  grâce  à  ses  nombreux  rangements,  ses  3

chambres situées en partie droite chacune en suite et à sa magnifique

et spacieuse chambre de Maître située en partie gauche avec une vue

...

Spacious  5-6  room  apartment  on  the  5th  floor  of  Les  Terrasses  du  Parc

Saint-Roman,  a  luxury  residence  with  24/24  concierge,  outdoor  swimming  pool

(currently  being  renovated),  bar/snacking  area,  gym  and  private  park.This

exceptional  property  has  been  entirely  renovated  and  luxuriously  furnished  using

noble materials, with particular attention to detail.This master apartment is ideal for a

family, with plenty of storage space, 3 bedrooms on the right, each en suite, and a

magnificent,  spacious  master  bedroom  on  the  left  with  sea  views.With  a  total

surface area of 310sqm, it is composed as ...
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